

# El monoplaza de los futuros ingenieros de la UPV/EHU gana en la carrera de Inglaterra

A. P.

BILBAO. El monoplaza diseñado por los estudiantes de la escuela de ingeniería de la UPV/EHU ha destacado en la carrera celebrada este fin de semana en el circuito de Silverstone. Gracias al diseño de su coche de carreras eléctrico, Formula Student Bizkaia ha revalidado el título de campeones generales de la prueba.

Su prototipo se basa en un coche de tracción total, con monocasco -chasis y carrocería integrados- de fibra de carbono y un motor en cada una de sus ruedas

que les permite llegar a los 190 caballos. El vehículo cuenta también con un paquete aerodinámico renovado que, según explicó Aitor García, su team-leader, «permite coger mejor las curvas y refrigerar el coche».

El circuito de Silverstone enfrentó a los futuros ingenieros vizcaínos contra más de 3.000 estudiantes de 100 equipos diferentes de todo el mundo. Superada esta primera victoria, los estudiantes de la UPV/EHU se preparan para una nueva competición en agosto, el Formula Student Spain, en el Circuit de Barcelona.

Este programa de formación de F1 se inició en la escuela de ingeniería en 2008. Cada año, los participantes dedican todo el curso a diseñar y construir desde cero un monoplaza capaz de competir.